

Betreff: kramergate

Von: 3d <3d@kryptomailx.de>

Datum: 12.12.2024, 23:38

An: afvkontakt@tmik.thueringen.de

bitte an stephan kramer weiterleiten.

hallo stephan,

hab von dir aus den alternativen medien erfahren. du kannst dir sicher denken warum, was? richtig, weil du das gesetz mit füßen trittst. weil du das was du der AFD vorwirfst, nämlich die verfassung zu missachten, selber tust, und zwar zwanghaft motorisch, fast schon wie ein süchtiger. was ist los, warum kannst du es nicht sein lassen?

ich fragte mich warum du das tust. ich meine du wurdest beim kranzniederlegen beobachtet und kurz darauf wirst du präsident. wo man ja jahre später genau diese rockerguppe in den ÖR-medien als böse (russen-)nazis dargestellt hat. müsstest du dann nach dieser logik nicht auch so ein nazi sein? du warst doch auch bei denen. hast wahrscheinlich mit deinen kumpels vom MDR, kenzia und die andere bazille, zusammen überlegt wie man diese leute noch ausnutzen kann. weil du dachtest das foto mit dir bei denen würde sowieso nicht ans tageslicht kommen. Tja, FALSCH GEDACHT!

ich könnte mir vorstellen, dass du unter großem druck stehst, dass du unter zugzwang bist und krankhaft, krampfhaft alles vortantreiben musst was diejenigen, die dich erpressen von dir erwarten. bzw willst du ihnen ja gefallen. willst dich anbietern. wahrscheinlich mit dem hinweis, dass wenn du es nicht tust, du dir nichts einfallen lässt, du selbst dran bist. ähnlich wie der meister beim roman "krabat", der selbst dran ist, wenn er nicht jedes jahr einen seiner eigenen lehrlinge opfert. naja, jetzt hast du dich ja freiwillig schon so tief in die scheiße geritten, da steckst du eh mit drin, sie brauchen es nicht zu erwähnen. die kranzniederlegungsgeschichte war nur das initial, also der erste (start-)vorgang um den andauernden vorgang des erpressens zu initiieren. du warst für diese leute nützlich. aber mehr nicht. sie brauchen dich nur, aber sonst bist du ihnen völlig egal. aber was rede ich da, das weißt du natürlich selbst ganz ganz genau bzw glaube ich dass du es tief in deinem inneren weißt, es aber nicht wahrhaben willst und dich deswegen selbst belügst. denn das ist ja der grund warum du dich diesen leuten anbietest, weil du innerlich ganz klein und armselig bist und denkst, wenn du denen tief genug in den arsch kriechst, dass du dann sicher bist. aber sicher vor was??? ich glaube du hast hier nicht weiter als von der wand bis zur tür gedacht. wichtige entscheidungen sollte man immer überschlafen und nicht überstürzen. naja sie haben dich vermutlich mit gewissen methoden ganz bewusst bearbeitet, damit sie bei dir gleich den vollen "erfolg" erzielen. also erfolg in ihrem sinne. und man sieht ja es hat sich "gelohnt". du machst jede schweinerei ohne auch nur ein fünkchen an reue zu zeigen. sie haben dich ganz bewusst ausgewählt. ja, und du hast dich missbrauchen lassen. und, bist du jetzt glücklich? wenn heute dein letzter tag wäre, könntest du dann ruhigen gewissens gehen? oder würdest du doch bereuen und bedauern, dass da nicht mehr war? hast du alles getan was du dir in diesem leben vorgenommen hast. sind alle (erreichbaren) träume wahr geworden?

glück kommt von ganz von alleine, solange man es nicht verhindert, indem man durch engstirnigkeit immer in die falsche richtung sieht und versucht mit druck alles zu bestimmen und

zu beherrschen. glück entfaltet sich nur in einer entspannten freien umgebung. man muss es kommen lassen. mit krampf erzeugt man nur krampf. das ist ein universelles gesetz. man bekommt immer was man sät. und da du gerne rumschreist und andere terrorisierst, weißt du ja was auf dich zu kommt. Terror. siehst ja jetzt wie alles wie ein kartenhaus in sich zusammen fällt. ok wir sind noch am anfang.

ich habe gelesen dass du deine mitarbeiter wie dreck behandelst. dass du ihnen körperliche schläge androhst und überhaupt sehr jähzornig und brutal bist. warum bist du so? hat dich keiner lieb? wie soll dich auch jemand lieb haben wenn du so bist. du musst in vorleistung treten. glaub mir, es ist viel schöner mit anderen zusammen etwas zu machen, als von allen gemieden zu werden. du bist in dem prozess schon recht weit vorangeschritten. bis zu deinem letzten tag könntest du aber meiner meinung nach noch was reißen. zugegeben, ich glaube auch nicht dran. aber es ist ja auch nicht meine entscheidung.

ich glaube du bist auch aus verzweiflung so brutal. du denkst wenn du gewaltsam alles an dich reißt, dass es dann dasselbe ist, wie wenn es jemand aus mitgefühl freiwillig dir gegeben hätte. naja, das stimmt eben so gar nicht. es ist etwas völlig anderes. die leute machen die sachen nur weil sie dich fürchten. hinter deinem rücken reden sie schlecht über dich (siehe apollo news) und ihre arbeit werden sie auch nur sehr dürftig erledigen. also der nutzen deiner behörde wird sich drastisch verringern. klar, das kann dir natürlich egal sein, aber von außen wird es dadurch eben sichtbar. und jetzt hast du den salat. dein unwesen kannst du jetzt nicht mehr so leicht und unverblümt ausüben. es war nicht sehr intelligent von dir. aber deswegen tust du es ja auch nicht. du bist hier emotional, lässt dich steuern und benutzen wie ein roboter. deine "freunde" wissen sicherlich ganz genau welche knöpfe sie bei dir drücken müssen damit du A oder B sagst oder springst. wie eine puppe steuern sie dich. ABER weil du es zu lässt. wie schüchtig bist du danach? könntest du noch davon wegkommen?

so das solls mal von mir gewesen sein. wichtig ist mir dir zu zeigen, dass ich keine angst vor dir oder sonstwem habe, denn ich vertraue auf den lieben gott, der diese welt erschaffen hat, also auch dich und mich und diese ganzen konstellationen um uns herum. Sie dienen letztendlich dazu uns innerlich zum wachsen zu bringen. somit ist auch jede richtung erstmal ein weg und man kann daraus was lernen. trotzdem ist das was du tust höchstgradig unmoralisch. wünsche dir viel spaß mit deiner ernte (Saat => ernte). schon mal warm anziehen!

also dann alles gute für dich und ich wünsche gute genesung was die geistigkeit betrifft. mir scheint da hast du bedarf. (bei angst, gehe durch sie hindurch und sie wird sich in luft auflösen. konsequenzen wirst du natürlich zu tragen haben. zuerst beichten und dann büßen. ohne buße gibts auch keine gnade.)

michael hack

78224 singen